

わくわく体験エコロジー

親子エコフェスタ 2005

6月19日 津山駅、アルネ・津山ほか

環境にやさしい暮らし方を親子で楽しく学ぶ親子エコフェスタ。津山駅構内では駅長さんのお話を聞きながら、地球にやさしい交通機関としての鉄道の大切さを考えました。別の会場では自転車発電やエコクッキングの実験も行われ、楽しくエコロジーが体験できました。



水を大切にしましょう！

水道週間イベント開催

6月4日 アルネ・津山

水道事業についてみなさんに理解や協力を求め、正しい情報を提供する重点期間として、毎年6月1日から7日までを水道週間としています。

それにちなんで今年は6月4日に水道週間イベントを行いました。水道水の安全性やおいしさを理解していただくための“きき水”大会や、相談コーナーなどがあり、多くの人が参加していました。



丹精込めた盆栽です

津山さつきまつり

6月3日～5日 津山観光センター

市の花にもなっている“さつき”的展示会としてすっかり定着した津山さつきまつりが開催されました。本格的に手がけているみなさんによる作品展示だけあって、いずれ劣らぬ力作ぞろい。

会場ではほかに即売会や地域特産品の販売、太鼓演奏や踊りもあり、参加者は初夏のイベントをたん能していました。

まちかど



味わいのある句 数々ひねりだし

第27回津山川柳大会

6月5日 津山市総合福祉会館



恒例となった津山川柳大会が開催されました。遠くは北陸や九州から155人が参加し、広い会場がいっぱいになりました。

“詠み人”的みなさんの表情は真剣そのもの。8つの題それぞれについて1人が2句ずつ投句できるので、相当な数の名句が生まれたようです。

今月の フラッシュ



みんなの力で川をきれいに

第33回河川清掃

6月5日 吉井川河川敷ほか

初夏のさわやかな晴天のもと、市の中心部を流れる吉井川・宮川・蘭田川の河川敷において、いっせい清掃が行われました。沿岸の47の町内や、大勢のボランティアの参加により、集められたごみがみるみるうちに山になっていきました。参加した松本昌一さん（南町）は、「いっせいに清掃してずいぶんきれいになり、そう快な気持ちですね」と語ってくれました。ごみの中にはテレビや自転車もありましたが、みなさんのおかげで、見違えるようにきれいになりました。拾ったごみの総量は、なんと46.92トン！ご協力いただき、ありがとうございました。

なお、参加者のみなさんは河川敷での犬のふんの多さに閉口していたようです。ウーン…。